



# شركة إنشاءات الشاطئ Beach Construction Company.

ARAMCO VENDOR: 10057982  
VAT R: 310168340700003  
CC M: 205001118304  
CR: 4700009801

## Service Agreement

## اتفاقية الخدمة

### First Party

Name: Beach Construction Co Ltd.

### الطرف الأول

الاسم: شركة إنشاءات الشاطئ المحدودة

### Second Party

Name: Walla Ibrahim Muhammad al Johani  
For Contracting Est.

Unified Number: 7048797992

### الطرف الثاني

الاسم: مؤسسة ولاء ابراهيم محمد الجهني للمقاولات العامة

رقم الموحد: 7048797992

Whereas, the First party has various contracts with various Companies, Factories and other clients within the Kingdom of Saudi Arabia and after discussion Second party agreed to provide manpower services to the First party on the following terms and conditions: -

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود مع المصانع والمعامل البتروكيماوية وغيرها من عملاء آخرين داخل المملكة العربية السعودية وخارجها، وقد وافق الطرف الثاني على تأمين خدمات للطرف الأول ويكون مقاول من الباطن وفقاً للشروط التالية:-

1. Second party will execute all works delegated by the First party.
2. First party will be responsible for ID cards and gate passes for the Second party and Second party will provide all required documents for these purposes.
3. First party will pay the Second party as per the agreed rate.
4. First party will be responsible for first aid treatment for worker at the site.
5. Second party will responsible for the medical insurance and GOSI of their manpower.
6. This agreement is valid from 22/01/2026 to 22/01/2027

1. سيقوم الطرف الثاني بتنفيذ جميع الأعمال المفوضة من الطرف الأول
- 2- الطرف الاول سيكون مسؤولاً عن بطاقات الهوية وتصاريح الدخول للطرف الثاني وعلى الطرف الثاني توفير جميع الوثائق المطلوبة لهذه الأغراض.
- 3- سيقوم الطرف الأول بالدفع للطرف الثاني كماتم الاتفاق عليه مسبقاً
- 4- سيكون الطرف الاول مسئولاً عن تقديم الاسعافات الأولية للعمال في الموقع .
- 5- الطرف الثاني سيكون مسئولاً عن التأمين الطبي لموظفيه .

6- وهذا الاتفاق صالح من 2026/01/22 إلى 2027/01/22

الطرف الأول: شركة إنشاءات الشاطئ المحدودة

الطرف الثاني: مؤسسة ولاء ابراهيم محمد الجهني للمقاولات العامة



|             |            |              |
|-------------|------------|--------------|
| رقم الإشراف | رقم السجل  | الرقم الموحد |
| 375964      | 4700125086 | 7048797992   |

مؤسسة ولاء ابراهيم محمد الجهني للمقاولات العامة

|           |             |               |
|-----------|-------------|---------------|
| رقم الطلب | تاريخ الطلب | الرقم الوظيفي |
| 89451672  | 22/01/2026  | 675492        |

مقدم الطلب: ولاء ابراهيم محمد الجهني

صدر بناءً على طلب المشترك من أدنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسج QR أو من www.saudichambers.sa

Kingdom Of Saudi Arabia. Yanbu Al-Bahar, Al-Zuhur Dist. Al-Baladh, Al-Hanan Cent  
Web: <http://bcc-sa.business.site> Email: [bcc.sa@mail.com](mailto:bcc.sa@mail.com) / [beach](mailto:beach)